

A/A Jefe del Departamento de Física y Química

Jaén 3 de febrero de 2025

Querido amigo y compañero:

Te escribo en estas fechas, como en años anteriores, para pedirte de nuevo tu esfuerzo y colaboración para participar con tus alumnos en la Olimpiada de Física. Te hago llegar también la I circular de la RSEF con información sobre plazos y las distintas Fases. El número de estudiantes asignados a nuestro distrito para pasar a la Fase nacional es de dos estudiantes.

La fecha de la celebración de la fase local será en nuestra Universidad el próximo **19 de febrero**, miércoles, en horario de **11.00 h a 14.00 h**. La prueba tendrá lugar en el Campus de las Lagunillas de la Universidad de Jaén en un aula todavía por determinar.

El temario para la prueba será el correspondiente a los bloques de Gravitación, Vibraciones y Ondas y Electromagnetismo. Es importante, además, revisar los contenidos de primero de Bachillerato correspondientes a Cinemática, Dinámica y Trabajo y Energía, tanto en su aspecto teórico como de aplicación a problemas. En la convocatoria se pondrá también un ejercicio en el que, a partir de la representación gráfica de datos, deban obtenerse algunos resultados y errores, intentando de alguna forma enfrentarse a la prueba experimental que se pone en la Fase Nacional (en nuestro caso no se hará el experimento; solo se proporcionarán los datos). Se adjunta como ANEXO el ejercicio de una convocatoria anterior.

Es mi intención tener los resultados y el medallero de clasificación elaborado en los días siguientes a la realización de la prueba con objeto de disponer de tiempo para poder revisar con los estudiantes seleccionados -en fechas que ya concretaremos con vosotros-, algunos aspectos de la prueba experimental que puedan ayudar para enfrentarse a la parte práctica de la Fase Nacional.

Como nos indican en la circular remitida por la RSEF, la Fase Nacional se celebrará en Valencia, teniendo como anfitriona a la Facultad de Física de la Universidad de Valencia, Campus de Burjassot. Los días previstos para la realización de la Fase Nacional son **del 11 al 14 abril de 2025**. Te rogaría, en este sentido, que comentes con tus alumnos que vayan a participar su compromiso, en la medida de lo posible, para llegar hasta el final del proceso, al menos, hasta la Fase Nacional. Toda la información referente a la Olimpiada (resoluciones oficiales, circulares, normas estatutarias, temarios, etc.) se puede obtener en la página web de la RSEF (<https://rsef.es/olimpiada-espanola-de-fisica>). La información referente a la Fase Local de Jaén se encuentra en:

<https://www.ujaen.es/estudios/acceso-y-matricula/de-interes-para-centros-de-educacion-secundaria/olimpiadas>

Te recuerdo que los alumnos participantes deberán asistir provistos de D.N.I, así como del original de la ficha de inscripción. Como material de apoyo solamente podrán utilizar calculadora no programable, estando prohibido durante el examen el uso de cualquier dispositivo electrónico.

Las inscripciones se efectuarán rellenando el formulario con link <https://forms.gle/2LeHvcxxTHatGRBJA> antes del **15 de febrero**. Asimismo es obligatorio rellenar la ficha adjunta y enviarla por correo electrónico a jjgarcia@ujaen.es, indicando en el asunto PARTICIPACIÓN OLIMPIADA DE FÍSICA o bien acudir con ella el día de la prueba.

Esperando contar con tu participación, te saluda atentamente

Fdo: José Juan López García
Departamento de Física de la Universidad de Jaén

XXXIV OLIMPIADA NACIONAL DE FÍSICA, FASE LOCAL JAÉN

(Remitir esta copia a: jjgarcia@ujaen.es, y conservar el original firmado durante la prueba)

DATOS PERSONALES

Apellido 1º _____ Apellido 2º _____
Nombre _____ N.I.F. _____
Lugar de nacimiento _____ Fecha _____
DOMICILIO Calle / Plaza _____ Nº _____
Población _____ Código Postal _____
Teléfonos _____ e-mail _____

DATOS DEL RESPONSABLE (MADRE y/o PADRE O TUTOR LEGAL)

Apellidos y Nombre _____
Calle / Plaza _____ Nº _____
Población _____ Código Postal _____
Teléfonos _____
Firma del responsable autorizándole a participar _____

DATOS ACADÉMICOS: CENTRO EN EL QUE CURSA BACHILLERATO O FORMACIÓN PROFESIONAL

Nombre del Centro _____
Calle / Plaza _____
Población _____ Código Postal _____
Teléfonos _____ e-mail _____
Director/a del Centro (apellidos y nombre) _____

PROFESOR DE FÍSICA DEL ALUMNO

Apellidos y nombre _____
Cargo o Función que desempeña en el Centro _____
Teléfono de contacto _____ e-mail _____

Jaén, de de 2025

Firma del alumno/a: _____

Sello del Centro